
2018（平成 30）年度 余戸園 評価アンケートの結果について 

平素は本園の保育・教育活動に格段のご理解、ご協力をいただき誠にありがとうございます。 

早速ですが、今年度、園評価のアンケートをお願いしたところ、全ご家庭の 66％の回収率となりました。 

ご協力いただきました保護者の皆様、お忙しい中ご協力していただき、ありがとうございました。 

アンケート結果につきましてご報告させて頂きます。 

 

１．アンケート回収率について 全体回収率 66％（匿名含） 

様々な視点からのご意見を頂き、ありがとうございました。 

行事ごとの感想やご意見、評価アンケートの結果を受け、より充

実した保育教育活動を展開してまいりますので今後ともよろし

くお願い致します。 

 

 

２．各項目の結果について          （A:よくあてはまる B:あてはまる C:あまりあてはまらない） 

 ア ン ケ ― ト 項 目 内 容 Ａ Ｂ Ｃ 

１ 園の教育保育方針や目標を入園のしおりや掲示物を読んで知っている。 37 35 2 

２ クラス便りや掲示物、ホームページ、写真、連絡帳などで園の様子がよく分かる。 40 25 2 

３ 園は、健康で安全な生活ができるよう配慮している。 52 23 0 

４ 園は、特色ある教育活動を行っている。 54 19 1 

５ 園行事は適切で参加しやすい。 60 14 1 

６ 室内外が整備され、こどもが楽しく遊びやすい環境を整えている。 43 30 0 

７ 清掃が行き届いており、衛生面の配慮ができている。 51 24 0 

８ こどもは、喜んで登園している。 57 18 0 

９ こどもは、園生活を通して成長している。  69 4 0 

10 園のこどもたちは、一人一人が大切にされている。 60 14 1 

11 先生たちは、こどもをよく理解して熱心に指導（教育保育）にあたっている。 59 15  1 

12 先生たちは、こどものことについて気軽に相談しやすく、相談にのってくれる。 49 24 2 

13 先生たちは、保育士（教諭）らしい服装や言葉遣いや態度ができている。 55 19 0 

14 園は、保育の質の向上、子育て支援サービスの向上に努めている。 48 26 1 

15 園を信頼し、安心してこどもを預けることができる。 63 12 0 

16 保護者は、園行事や参観など積極的に参加し、協力的である。 52 23 0 

17 保護者は、家庭で親子の触れ合いをたくさんし、こどもとよく遊んでいる。 41  33  1 

 

毎年年度末にご協力いただいておりましたアンケートですが、今回は前期と後期に分けさせていただき、『情

報の発信方法、園の環境、園児の成長、保育士の対応など』を評価していただきました。 

 園の教育活動や園行事、子どもたちの様子、安心して預けることができるという問いに対して、高い評価を

頂きました。子どもたちが楽しく 1日を送れるよう、安全面に十分配慮しながら園環境を整えて参りました。そ

の結果、子どもたちが楽しく過ごしていることが保護者の方にも伝わり、嬉しく思います。 

 

 

 

 

すみれ 44％ ちゅうりっぷ小 25％ 

ちゅうりっぷ大 82％ ひまわり 7％ 

たんぽぽ 14％ ほし３６％ にじ 48％ 

その他匿名有 



3．当園への入園を決めた理由や良さを選んでください。（複数選択可） 

1 認定こども園だから 20 15 保護者会など保護者負担が少ないから 35 

2 小規模保育所だから 5 16 生活面のしつけをきちんとしてくれる 30 

3 企業主導型保育所だから 0 17 管理栄養士のバランスの整った自園給食 29 

4 自宅から近いから 42 18 保護者参加の行事が土曜日中心だから 24 

5 職場に近いから 13 19 園バスを利用しての園外保育や体験活動 17 

6 祖父母宅に近いから 9 20 園舎や園庭がすごしやすそうだから 1 

7 園バスがあるから 8 21 セキュリティー面完備で安心だから 7 

8 保育料が安いから 0 22 創立 41年の長い保育実績 5 

9 教育方針や内容 20 23 ホームページやブログで楽しさが伝わった 11 

10 専門講師による幼児教育 57 24 保育士が基準以上に多く人員配置されている 12 

11 アットホームな雰囲気だから 23 25 一人ひとりに寄り添ってくれそうだから 18 

12 園行事が楽しそうだから 13 26 知人から紹介されたから 14 

13 連携園との合同保育や交流 2 27 入園待ち児童が多く評判がいいから 1 

14 見学時の園長や保育士や園児の雰囲気 37 28 その他 0 

 

保護者の方や子どもたちにとって、安心して過ごせる園になるように、園の更なる質の向上を目指して今年度

も務めております。今回、上記のような項目を評価していただきました。 

自宅からの利便性はもちろんのこと、園行事や専門講師による幼児教育について高い評価を頂きました。行事

や園外保育は月齢によって差はあるものの、園の中だけでは体験できないことを積極的に取り入れ、子どもたち

の成長をより豊かにできるよう、今後も取り組んでまいりたいと思います。送迎時間など、いつもご協力ありが

とうございます。 

また、栄養のバランスの取れた給食にも高い関心をお持ちいただきました。園での食育活動や自園で調理する

ことで、調理工程を見学したり、野菜の本来の形を知ったりし、作ってもらった人への感謝の気持ちが育ってい

ると思います。これからもアレルギーに注意しながら、温かい料理を子どもたちに届けていきたいと思っており

ます。 

 

３．認定こども園 ジャックと豆の木園 余戸園 の良いところについて 

・先生方が明るく挨拶してくれる（7） 

・先生方が丁寧な敬語を使うのがよい（2） 

・挨拶など、子どもの成長を感じる。（8） 

・先生は子ども一人ひとりをよく見て下さっている。（15） 

・アットホームな雰囲気がとても大好き。 

・先生が親身になって相談に乗ってくれる。柔軟に対応してくれる（6） 

・保護者と先生の距離感がちょうどよい 

・子どもが喜んで通っているので安心（5） 

・違うクラスの先生でも子どもの様子を把握し、顔や名前を覚えてくれている（11） 

・送迎時に子どもの様子を詳しく教えてくれるのでありがたい。（14） 

・連絡帳に日々の様子を記入してもらっているので園での子どもの様子がよくわかる。（2） 

・様々な年齢の子どもの交流があるのがよい（4） 

・保護者に対しても注意すべきこと、ダメなことを教えてくれるのがありがたい。 

・様々な園行事を通して貴重な経験ができるのがよい。（8） 

・園の行事など保護者の負担がないのが助かる。（3） 



・相談にきちんと答えてくれる 

・様々な連絡をその都度用紙で知らせてくれるのがありがたい。 

・専門講師による特別教室はとてもいいことだと思う。（4） 

・以前に比べて職員の数が増え、先生の休みが増えたように思い、良かったなと思う。 

・小学校の運動会に先生が応援に来てくれたことが嬉しかった。 

・延長保育もあり、働く親たちにとっては大変ありがたい。 

・先生方には感謝しかありません。 

・発表会の衣装の準備や合奏は毎年感動している。 

・バスの運転手さんがいつも笑顔で対応して下さる。 

・給食では野菜を食べてくれるような配慮があり感謝している。 

・トイレトレーニングをしてもらって感謝している（4） 

・いい写真をたくさん撮ってくれている。 

・怪我の報告もきちんとしていただけるので、逆に信用して預けられる。 

 

４．ご要望、ご意見などありましたら、お書きください。（園行事・保育サービス・職員対応など）  

・運動会のかけっこの時に園児名を呼ばなくなったのが残念（2） 

 →全体の競技内容と時間配分を考え来年度検討して参ります。 

・迎えの時、他の園児、親との会話に集中しているのか気付いてもらえず待たされることがある。 

 →ご対応が遅れ、お待たせ致しまして申し訳ございません。職員が気付かずに長くお待ちいただいておりま

す場合は、お手数をおかけいたしますが遠慮なくその場の職員にお申し付け下さい。広い視野と柔軟な対

応が取れるよう努力して参ります。 

・園が増えるのはよいことだが、発表会など、今までと同じようにできるのか不安。 

 →子どもたちの活躍の場を、毎年、質を落とすことなく行えるよう考え、今後とも努めて参ります。 

・帽子のサイズが選べる方がいい 

 →帽子のサイズについてはご相談下さい。 

・育児相談にのってほしい。 

 →どんなことでもお気軽にご相談ください。対応できます職員に時間の限りがあることもあり、内容によっ

ては改めて時間を決めさせて頂くこともございますので、ご了承下さい。 

・帰りにシャツをズボンに入れずに帰らせてほしい 

 →希望者の方のみ対応させて頂きますが、基本はズボンの中に入れる指導は続けたいと考えております。 

・年度初めに先生方の顔つき名前つきの一覧を配布してほしい 

 →職員の写真を玄関に掲示させて頂いており、毎年度、園だよりにて担任の名前を紹介させて頂いておりま

すのでご覧ください。 

・朝、給食の搬入者が道路に車を止めているため、大きな車だと横を通れなくて困る。（2） 

 →業者の方にお声掛けして対応致します。 

・3歳児以上はノートがなくなってから日中の様子がわかりづらくなった。（4） 

 →送迎時に伝達させて頂いておりますが、内容がもっとわかるよう工夫して伝達できるよう職員一人ひとり

が心掛けて参ります。 

・行事やイベントの時以外の、日常の保育の様子も写真で撮ってほしい。 

 →安全面を考え、保育士は現場での保育（子どもとのかかわり）に専念しており、日々の通常保育の写真を頻

繁にとることは難しいですが、できるだけ行事以外の写真も多く撮れるよう努めて参ります。 

 

 



・職員の対応に疑問を感じる点がある。ジャックは職員の質の良さが気に入っていたので残念。 

 →質の良さを評価していただきありがとうございます。まだまだ全職員徹底できていない部分を反省し、今

後とも努力して、より良い園となれるように頑張ります。 

・夕涼み会の内容をもっと充実させてほしい。（屋台や姉妹園合同など） 

 →会場の問題、時間帯、駐車場など課題が多い中ご理解ご協力頂きながらのイベントであり、今のところは

自園のみの活動を考えております。内容は毎年話し合い、工夫して参ります。 

・専門講師の特別教室の予定変更を玄関に張り出してほしい。（以前はあった） 

 →申し訳ございません。今後お知らせできるように致します。 

・駐車場が混雑していて停められないことがある 

 →ご不便をお掛け致しまして、申し訳ございません。職員も混雑時は交通整備に立ち、努力はしております

が、保護者の方にもいつもご協力を頂き感謝しております。 

・バスの運転手は朝から晩まで長時間労働にはなってないのか。休めているのか心配。 

 →お気遣い頂きましてありがとうございます。運転手は中休みを長時間とる様になっており、安全にバスを

運転できる様に勤務しております。 

・定期健康診断はしているのか。 

 →職員は入社前と毎年定期的に受診しております。 

・「担当の職員でないからわかりません」と返答される。それならそれで後から報告する等の対応がほしい。 

 →申し訳ございません。職員に報告、連絡、相談を徹底して参ります。 

 

頂いた貴重なご意見、ご要望をありがたく真摯に受け止め、職員間で共有し、検討を行い今後の保育に生かし

て参ります。 

 


